

TSG-Fußballer bereiten sich auf die Rückrunde vor

Geschrieben von:

Montag, den 08. März 2010 um 23:31 Uhr

Seit dem 10. Februar bereiten sich die aktiven Fußballer in zahlreichen Trainingseinheiten auf die Rückrunde vor. Aufgrund der Wetter- und Platzverhältnisse waren meistens Laufeinheiten angesagt. Um etwas Abwechslung reinzubringen nahm Trainer Erdal Kalin auch das Angebot des Indoors Sports wahr. Personell gab es in der Winterpause einige Veränderungen im Kader. Die Spieler Markus Becker (zu Türkspor Heidenheim), Matcjej Lotarski (zu Makedonia Herbrechtingen), Eser Öztaslar (zum TKS SV Giengen) und Türkmén Cebecci (unbekannt) haben die TSG Giengen verlassen. Neu dabei sind mit Lars Thiel und Daniel Sieben (beide vom TSV Nördlingen) zwei junge und talentierte Offensivspieler. Zudem ist Yannis Girndt als Torhüter jetzt spielberechtigt. Erfreulich ist auch, dass die Langzeitverletzten wie Kevin Jander, Dennis Urlich und Martin Jaskula wieder zur Verfügung stehen. Die ersten Vorbereitungsspiele gab es am vergangenen Wochenende. Auf dem Kunstrasenplatz in Mergelstetten gewann die TSG mit 5:0, einen Tag später unterlag man beim VFB Bächingen mit 1:3.